



Wir suchen **BACKEND DEVELOPER?! CTO?!**

Das machen wir

Flowcess ist eine Applikation in der Fitnessbranche, die Fitnessstudios dabei hilft, ihre alltäglichen Aufgaben dynamisch zu verteilen und Arbeitsergebnisse zu erfassen. Wir denken: Weg von all den starren Listen, die jeden Tag von Hand ausgefüllt werden müssen – hin zu einem stetigen Begleiter, der wiederkehrende Aufgaben automatisch und intelligent zuteilt. Gleichzeitig erfasst die Applikation alle Arbeitsvorgänge und gibt Aufschluss über die Qualität der Arbeitsergebnisse. Der Fitnesssektor ist dabei nur die erste Branche, an die wir mit Flowcess andocken möchten.

Beschreibung

Wir sind auf der Suche nach einer Ergänzung für den technischen Bereich unseres Gründerteams. Speziell, was die Backend-Entwicklung angeht. Die Applikation steht bereits und ist auch in Verwendung, jedoch muss diese grundlegend erneuert, entschlackt und weiterentwickelt werden.

Dein Part bei Flowcess

- Das Ziel ist eine plattformunabhängige Anwendung
- Du baust die digitale Systemarchitektur entlang der Customer Journey auf
- Du wählst die geeigneten System- und Softwarekomponenten aus
- Du verantwortest die Umsetzung der digitalen Produktvision mithilfe von Epics und User Stories

Das bringst du mit

- Du hast ein erfolgreich abgeschlossenes Informatikstudium oder stehst kurz vor deinem Abschluss
- Du hast gute Kenntnisse im Bereich HTML5, (S)CSS & TypeScript
- Du hast Kenntnisse in verschiedenen Sprachen wie JavaScript, PHP, Node.JS und Java
- Moderne Frameworks aus dem Bereich von Web bzw. Appanwendungen wie z.B. Ionic, Vue.js oder React (ReactNative) sind dir nicht fremd
- Du bist begeisterungsfähig und hast den Drang, zu lernen und dich weiterzuentwickeln
- Du hast ein hohes Maß an Eigeninitiative und Engagement
- Du bist ein Teamplayer und vergisst auch nicht den Spaß an der Sache

Das bringen wir mit

- Aktuell im IT Accelerator – CyberLab in Karlsruhe
- Festes Gehalt durch das EXIST Gründerstipendium
- Wir haben die ersten Kunden für das Projekt gewinnen können
- Als Partner und Mitgründer erhältst du Unternehmensanteile
- Wir haben eine gemeinsame Vision

Schreibe uns eine E-Mail, wenn wir dein Interesse geweckt haben
mail@flowcess.de oder besuche unsere Webseite www.flowcess.de/cto



We are searching **BACKEND DEVELOPER?! CTO?!**

What we do (basic information)

Flowcess is an application for the fitness industry that helps gyms to coordinate their employees' daily tasks automatically. Our main goal is to achieve an automatic feedback system for the company's management which allocates recurring tasks and optimizes the processes. At the same time, the application can record all work processes and provides information about the quality of the work results. Theoretically the system can be applied in many industries, but for now we want to apply it only for the fitness sector.

Description

We are looking for a suitable addition to the technical area of our founding team. We are especially searching for a team member with knowledge regarding the backend development. The current application already exists and is in use. The next steps will be to fundamentally renew, purge and further develop the application.

Your part in Flowcess

- The goal is a web application across platforms
- You build up the digital system infrastructure
- You select the appropriate system and software components
- You are responsible for the implementation of the digital product vision

Skills you need

- You have successfully completed your studies of computer science or are about to graduate
- You have good knowledge of HTML5, (S)CSS & TypeScript
- You have knowledge in a variety of coding languages like JavaScript, PHP, Node.JS and Java
- Modern frameworks from the area of web or app applications such as Ionic, Vue.js or React (ReactNative) are not new to you
- You have a high level of initiative and commitment
- You are a team player

Our benefits

- Up-to-date in the IT Accelerator - CyberLab in Karlsruhe
- Fixed salary through the EXIST scholarship
- Already existing customers for the project
- As a partner and co-founder you will receive company shares
- We have a common vision throughout the team

Write us an e-mail if we have aroused your interest mail@flowcess.de
or visit our website www.flowcess.de/cto